
Protokoll: 

Ratsmitglied Antpöhler-Zwiernick bittet die Verwaltung bei der künftigen Planung und Errichtung von 

Liegenschaften darauf zu achten, dass zu einem späteren Zeitpunkt auch noch Aufstockungen realisiert 

werden können. 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt den Antrag zur Kenntnis. 

 


